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p s
Na Língua Portuguesa, há palavras que apresentam o mesmo som, mas são escritas com letras 
diferentes. 
Há uma regra que pode ajudar a memorizar o emprego de s ou z. 

 Usa-se o sufixo  - izar  quando a palavra primitiva não tem s na última sílaba. 

Exemplo: atual – atualizar. 

 Usa-se o sufixo  - isar  quando a palavra primitiva tem s na última sílaba. 

Exemplo:  aviso – avisar. 

 

Atividades 

1. Escreva os verbos derivados das palavras abaixo utilizando, para isso, os sufixos – izar ou – 

isar. Veja o exemplo. 

 

a. Visual - visualizar 

b. Canal -____________________________________ 

c. Preciso - __________________________________ 

d. Aviso - ____________________________________ 

e. Local - ____________________________________ 

f. Oficial - ___________________________________ 

g. Análise - __________________________________ 

 

2. Complete as palavras com –izar ou –isar: 

 

 
 

 


